

Llegó la Navidad
y la celebramos con felicidad
cantamos con alegría
porque Jesús nació en ese día.
El 25 de diciembre
nació Nuestro Señor,
y por eso nosotros
cantamos con amor.
Jesús nació en Belén,
le adoraron los pastores
y los Reyes también.
En un portal aquél día
nació el hijo
de José y María.
Como su madre era pobre
no tenía ningún pañal
pero la Virgen María
le puso el delantal
Tocaron los panderos
le dieron la comida
y le usieron ropa
pues la noche era fría.
Una niña le trae flores
un pastor le trae un cordero
y otros le dan sus amores
porque es un Rey verdadero.
Ya se acaba el año,
y otro va a empezar
que no nos hagan daño
queremos desear.

Gema Fernández Jiménez

El veinticinco de diciembre
nació Jesús en un pesebre
los pastores fueron
los primeros a verle.
La noche era
cada vez más fría
no sabía como arroparle
la Virgen María.
Los pobres se alegraron
mucho en ese día
cogieron panderetas
y empezaron a bailar
porque el Rey de los hombres
había nacido ya.
Los Reyes de Oriente
le habían ofrecido
oro, inciendo y mirra
al recién nacido.
Todos estamos contentos
porque la Navidad ha llegado
y porque el Rey de los hombres
nos libra del pecado.

Sonia de la Casa Agüero

En el portal de Belén
San José y María
vieron a Jesús nacer,
en una noche fría.
Los Reyes llegaron
al anochecer,
oro, incienso y mirra
fueron a ofrecer,
y fueron los pastores
a ofrecerle
los regalos mejores.
Un hombre bueno
con mucha ilusión
le ofrece un cordero.
La gente del pueblo
estaba muy contenta
ya que El Salvador de los cielos
ha bajado a la tierra.

Yoli de Paz Díaz

En un pueblecito
llamado Belén
nació Jesús
al amanecer,
los magos de oriente
le fueron a ver
y una estrella guidora
les llevó hasta Él.
Un ángel bajó del cielo
para darle de comer,
los pastores le fueron a ver
y se quedaron bailando
hasta el anochecer
La Navidad pronto llega
y yo lo estoy deseando
con zambombas y panderetas
lo estamos celebrando,
me gusta el día
en que es Navidad
porque todos juntos
vamos a estar.
Lo mejor del mundo
al Niño daría
pero como no puedo
le dedico esta poesía.

Ana Mari García Pulido